



Kenia López critica que AMLO no invitó a presidentas de Corte y Congreso al Grito



Kenia López Rabadán, vicecoordinadora del PAN en el Senado, criticó que el Ejecutivo no haya convocado a las presidentas de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, del Senado y de la Cámara de Diputados a la ceremonia del Grito de Independencia y al Desfile Militar como parte de los festejos patrios.

La presidenta de la Comisión de Derechos Humanos lamentó que el gobierno de Morena “es una vergüenza para la Patria”.

La legisladora consideró “que México es de todos, las fiestas patrias son de todos, la Independencia es de todos”. Y señaló: “Pero no nos detengamos, celebremos este 15 y 16 de septiembre porque Morena ¡ya se va!”.

El primer mandatario confirmó que no invitó a la celebración patria a la representación de los poderes Legislativo y Judicial, Ana Lilia Rivera, presidenta del Senado; Marcela Guerra, presidenta de la Cámara de Senadores y la ministra Norma Piña, presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

<https://www.milenio.com/politica/invitaron-presidentas-corte-congreso-grito-kenia-lopez>